

求名だより

令和4年
6月1日
さつま町
求名公民館
第5号



☆令和4年度スタート

昨年度に続き、新型コロナウイルス感染症の万延は、依然として続いており未だその収束の兆しが見えない状況です。コロナ禍により、当区でも当初予定していた行事の実施が困難となるなど厳しい年となりました。

本年度こそは、コロナも収まり例年どおり行事が実施できることを期待しているところです。

☆令和4年度役員体制

新年度に当たり区及び地区公民会の新しい体制が決まりました。今後、地域活動に一致協力し、御協力を願いますので、皆様

- ◎地区公民館役員
- 公民館長 今東秀嗣
 - 副館長 谷山秀雄
 - 書記 瀬戸益繁
 - 安全部長 野元益美
 - 元氣部長 菊野祐二
 - 振興部長 竹之内重則
 - 福祉部長 脇博俊
 - 地区公民館長 紺屋昭男
 - 下中公民会 竹之内重則
 - 下公民会 紺屋昭男
 - 町公民会 谷山秀雄
 - 上中公民会 田中恵治
 - 上公民会 大磯孝一
 - 未栄の郷公民会 下境田徳造
 - 下狩宿公民会 外圍良幸

◎町地域担当職員

- 熊田公民会 熊田俊二
- 戸子田公民会 畑井田晋作
- 広橋公民会 上野山雅佳
- 黒鳥公民会 上野山雅佳
- 橋口孝人 (薩摩支所)
- 小田寿幸 (農業委員会)
- 小永田卓馬 (町民環境課)
- 川寄ゆかり (町民環境課)
- 川邊裕樹 (消防本部)

☆令和4年度代議員総会

・第1回公民会長会

4月27日(水)、薩摩農村環境改善センターにおいて、区代議員、区役員、地区担当職員等による「令和4年度第1回代議員総会」が開催されました。主な議題は、新年度の事業計画案や予算案等でしたが、提案のとおり議決されました。承認頂いた事業計画等に基き、区及び公民会が一体となつて、今後の事業執行に取り組み、よろしくお願ひします。

また、当該総会前の4月5日(火)、第1回公民会長会が求名交流館で開催されました。名・中・南地区公民会(北選出や今後の事業計画等について、意見交換の結果、谷山秀雄氏が副館長に町公民会の結果、谷山秀雄氏が選任されました。

☆新年度求名区専門部会

5月10日(火)、薩摩農村環境改善センターにおいて、区専門部会が開催されました。区専門部会は、安心安全部、元氣部、振興部、福祉部の4部で構成されており、公民会役員、民生委員、農業委員、地域支え合い推進員等の方々から構成されています。

各部会では、本年度の具体的な事業の進め方等について熱心な意見交換がなされました。

▼各部分に分かれての意見交換の様子



☆求名小学校入学式

4月6日(水)、求名小学校で入学式が盛大に実施されました。コロナ禍のため、参加者を一部制限しての式となりました。

3月の卒業式で、9人の児童が巣立ち寂しく思っており、入学が、今年度新たに3人が御入学され、誠に喜ばしい限りです。

今後とも地域の宝である子ども達を地域で愛情深く温かく見守っていきましよう。

これで求名小児童数は、28人となり、(令和3年度35人)



☆春のあいさつこだま運動

4月6日(水)から11日(月)、小学校周辺3箇所、区安心安全部を中心朝の通学児童への声かけと交通安全のため、「春のあいさつこだま運動」が実施されました。

新学期の朝、子ども達は「おはよう」の声かけに元気良く「おはようございます」と笑顔で応えて登校して行きました。



明るい笑顔で元気よく登校する求名っ子!!

☆町壮年ソフトボール大会
5月10日(日)、宮之城総合グラウンドにおいて、町壮年ソフトボール大会が開催されました。コロナ禍での開催でもあったことから、午前中のみの開催で町内から8チームが参加、当区からも参加して頂きました。

求名チームの皆さんは、一生懸命・笑顔でプレーされ、結果は2試合で一勝一敗という好成績でした。参加された皆さん、多忙の中、ご苦労様でした。



☆求名の農業を考える会

5月24日(火)、薩摩農村環境改善センターで、「求名の農業を考える会」が開催されました。

会では、農業担い手確保対策や農地の集積等について活発な意見交換がなされていきました。



☆町内一斉防災点検

5月29日(日)、町内一斉防災訓練が実施されました。

当日は、午前7時30分の町長メッセーj放送後、午前8時のサイレンを合図に各公民会では、情報伝達訓練等が実施されるとともに、午前10時から、各消防分団による危険箇所等の一斉点検が実施されました。

求名区には、求名分団(野元分団以下21名)と南求名分団(上分団以下13名)の2分団があり、分団長以下、団員の方々は各自仕事をもちながら、ボランティア精神を持って、日夜区民の安心安全確保のため頑張ってもらっています。改めて日頃の御尽力に感謝したいとおもいます。

※上段が南求名分団、下段が求名分団の皆さん方です。



☆黒鳥さんちの睡蓮池

黒鳥公民館前の睡蓮池の睡蓮の花が今、見頃を迎えています。

(花の見頃は、朝8時から夕方3時頃まで)



☆千葉県東金市にも「求名」

「求名」は、全国に2箇所(鹿児島県・千葉県)あります。

「求名」の地名の由来は、徳川家康による命名説、法華経由来説など諸説あるようです。また、鎌倉時代に当地を一時領していた現在放映中の大河ドラマ「鎌倉殿の13人」にも出てくる「千葉常胤」由来説もあります。明確には判っておりません。

上記切符は、関東求名会事務局長の内西克生氏(下狩出身)から送付頂きました。



☆行事予定

- 5月6日 町特定健診
- 17日 青少年ふるさと美化活動
- 15・20日 肺がん検診
- 23日 求名区スポーツの時間
- 28日 第2回公民会長会

(編集後記)

新年度を迎え、早や二ヶ月が過ぎました。▼桜の季節もいつの間にか過ぎ去り、山々は新緑に包まれ、アジサイの季節になりました。▼農業はよいよ本格の繁忙期を迎えます。▼梅雨シーズン到来でもあります。▼昨年は、豪雨により求名区も大きな災害に見舞われました。今年もは昨年のような災害が出ないことを祈るのみです。

▼今後とも熱中症予防に努めるとともに、新型コロナウイルス感染予防や災害対策にも十分配慮しながら日々生活して参りましょう。

▼「求名だより」も今回第5号を発行することができました。身近な出来事や情報がありましたら、連絡ください。区民の方々に広く求名のことを紹介したいと思えます。館長